



きりんぐみだより

令和6年11月1日発行
社会法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ2
発行者

10月と比べ、日が暮れるのも早くなり、朝夕は肌寒くなり、少しずつ沖縄にも秋が近づいてきましたね。今月は、遠足やお楽しみ会と行事が続くので、ワクワクしている子どもたちです。



今月のねらい

- 秋の自然に触れ、季節の移り替わりを感じる。
- 自分の考えを話したり、相手の意見を受け入れたりしながら役割を分担して協力する。
- 物語や音楽を通して一つの世界を深く味わう。取り組みや発表を通して友だちと協力し合う。



おいもど~なる?

芋ほり遠足で掘ってきたお芋が、お水だけで成長するのか?を実験しています。子どもたちは、「土の中じゃないから大きくなるよ!」や「凸凹があるからそこから葉っぱが出てくるんじゃない?」といろんな予想をして会話を楽しんでおり、毎日様子を伺っています。さあ、お芋はどんな変化を見せてくれるのかな?みなさんも楽しみにしててくださいね♪

えんそく

10月の芋ほり遠足に続き、11月もバス遠足へ出かけようと計画しています。(11月29日(金))
今回は、思いきり体を動かせるように、アスレチック遊具のある公園へ行く予定にしています。バスに乗りみんなで遠出をするので、子どもたちの中では特別感があるようでワクワクしている姿が見られますよ!
年末に近づき、忙しいとは思いますが、お弁当作りのご協力よろしくお願ひします。
詳しい詳細は、別紙にてお伝えします。
※バスの予約の関係でお楽しみ会前日の遠足となっておりますがよろしくお願ひ致します。



お楽しみ会

11月30日(土)にかなちホールでお楽しみ会を行います。
きりんぐみは、オリジナル劇を披露する予定にしています。日々の保育の中で子どもたちと話をしながらダンスや役、ストーリーも子どもたちと考え、面白くてかわいい劇になっています。詳細は、後日別紙にてお知らせいたします。